

BOXEN

Landkreis-Express rollt weiter...

Hervorragend haben sich die Boxer der Kampfgemeinschaft TSV Haar/ATSV Kirchseeon beim Herbstturnier der MBB Augsburg geschlagen. Motiviert durch den erst kürzlichen Erfolg beim „Güssen-Cup“ waren auch in der Schwaben-Metropole gute Leistungen der TSV Haar/ATSV Kirchseeon-Truppe zu erwarten. Die Trainer Helmut Felixberger und Dino Massaro reisten mit drei Boxern an und wurden vom Auftreten ihrer Schützlinge nicht enttäuscht.

Positiv wirkt sich der Wechsel vom Halbschwer- ins Mittelgewicht für Marcel Fratz aus. Deutlich beweglicher legte er gegen Lokalmatador Mahedi Gashi (MBB Augsburg) einen guten Start hin. Die erste Runde ging an ihn. Einige Deckungsfehler des Landkreisboxers in Runde zwei weckten bei Gashi noch Hoffnung auf eine Wende des Kampfes. Voll konzentriert und in der Pause gut beraten gewann Fratz jedoch die Schlussrunde und wurde

Sieger des Kampfes. Deutlich verbessert präsentierte sich Nachwuchs-Hoffnung „Mo“ Zayyat. Ersat Safari (MBB Augsburg) ist auf Grund seiner Größe nicht der Wunschgegner eines etwas kleineren Boxers. Mo Zayyat löste das Problem „fast“ durch seinen beherzten Einsatz. Über alle drei Runden hatte Zayyat gute Anteile am Kampfgeschehen, dennoch ging der Punktsieg an Safari. Trainer Helmut Felixberger ist zuversichtlich: Mo brauch nur noch ein wenig Erfahrung... Vincent Sperr befindet sich zurzeit auf einem Höhenflug: Von sieben Kämpfen in 2022 hat er fünf gewonnen. Der guten Vorstellung des Landkreis-Boxer-Teams setzte er noch ein Ausrufezeichen auf: Den aggressiven Kampfstil von Kevin Asuegwo (SW München) stoppte Sperr mit guter Deckung und sammelte mit langen Führungshänden Punkt um Punkt. Über drei Runden kontrollierte er souverän das Kampfgeschehen und wurde klarer Sieger.



Etwas wehmütig sind die Betreuer der Kampfgemeinschaft: Helmut Felixberger und Dino Massaro meinen: „Schade, dass das Sportjahr zu Ende geht. So gut in Form waren unsere Jungs, schon lange nicht mehr“

Helmut Felixberger, TSV Haar/ATSV Kirchseeon, Boxabteilung

TENNIS

Auch im Winter steht das Vereinsleben nicht still

Pünktlich zum 1. Advent hat unsere Tennisabteilung ein Nachtturnier organisiert. Dafür haben sich am Abend des 26.11. die Tennismitglieder des ATSV Kirchseeon in der Tennishalle in

Seeschneid getroffen, um in mehreren Runden die Sieger auszuspielen. Insgesamt haben über 20 Spiele im Einzel, Mixed und Doppel stattgefunden. Dabei wurde darauf geachtet mög-

lichst ausgeglichene Partien zu bilden, so dass es bis zum Schluss in den einzelnen Matches spannend blieb und mit viel Spaß und Freude Tennis gespielt wurde. Das Turnier ging bis in die späten Abendstunden und wurde von Zuschauern und Teilnehmern zwischen 10 bis 70 Jahren besucht. Danach gab es noch ein geselliges Beisammensein, bei dem die drei erfolgreichsten Teilnehmer:innen geehrt wurden.

Ausblick:

Wir planen in den kommenden Monaten noch ein weiteres Nachtturnier. Auch interessierte Nichtmitglieder können sich gerne an info@tennis-kirchseeon.de wenden, um weitere Informationen zur Veranstaltung zu erhalten.



info@tennis-kirchseeon.de

Christian Seidel